

報告書③-1：2023年3月3日 ESL講師による英語クラス

今日も元気に全員登校。紹介が遅れましたが、現地ですべてのプログラムを担当してくださっているのはMargriet Davies先生とJesse Davies先生のお二人。二人は親子で教師をしています。最初の授業はゲーム感覚のアクティビティからスタートして、「Gender Equality (男女平等)」と「Border Issues (国境問題)」といったSDG'sをメインテーマにした内容へ。真面目なトピックスですが、ちょっとした勘違い発言でどっと笑いも起きるような和気あいあいとした雰囲気でした。



毎日のランチタイム、生徒の皆さんはホストファミリーが用意してくれたランチボックス（お弁当）を食べています。メニューはサンドイッチ、フルーツ、飲み物というセットが主流。腹ごしらえをして、いざ午後のアクティビティへ。



報告書③-2：2023年3月3日 「ピースアーチパーク」訪問

午前の授業で学んだ「Border Issues（国境問題）」のフィールドワークとしてやってきたのは、カナダとアメリカの国境線にある「ピースアーチパーク」。様々な国際問題に思いを馳せながら、皆さんは国境のライン上で様々な記念撮影を楽しんでしました。



明日と明後日はホストファミリーと過ごす週末です。

「自然公園にハイキングに行く」
「みんなでBBQをする」
「ショッピングモールでお買い物」
など様々な計画があるようです。

それでは皆さん、良い週末を！